

興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう
校長だより

れいわ ねん がつ にち
令和2年10月26日 No.15

◇6年生～思い出もお土産もいっぱい！一泊二日の修学旅行～

20日(火)～21日(水)、6年生は122名全員揃って一泊二日で伊勢志摩方面への修学旅行に行ってきました。「6年間深めた絆で最高の思い出を」という学年スローガンのもと、伊勢志摩の自然に触れて故郷・三重の素晴らしさを実感するとともに友達と協力して楽しい思い出を作りたいと願っていました。



20日(火)、前日までの雨もあがり、秋晴れのもと子どもたちが楽しみにしていた修学旅行の初日を迎えました。

運動場で出発式を終え、最初の目的地である志摩スペイン村へ向かいました。はじめに敷地内にあるソーラー発電所を見学して環境について学習しました。その後は、昼食も含めた班別フリータイムとなり、アトラクションや展示施設を回ったり買い物をしたりして楽しみました。続いて向かったのは賢島港で、豪華客船「エスペランサ号」に乗船して賢島エスパーニャクルーズ(あご湾遊覧)を体験しました。きれいな海に沈みゆく夕陽がとても美しかったです。その後は宿泊地である旅館「潮香苑」に向かい、夕食、入浴、学級別レク等をお終えて22時消灯となり1日目が終わりました。



21日(水)、2日目を迎えました。初日に続いて朝から気持ち良い青空が広がっていました。5時半に起床し、近くの夫婦岩まで散策して見た朝陽は格別でした。朝食を済ませて、旅館を後にし、まず向かったのは鳥羽水族館でした。開館と同時に入場し、班別で水族館の見学をしたりお土産を買ったりしました。鳥羽フェリーターミナル食堂で昼食を済ませ、次に向かったのが鳥羽展望台でした。素晴らしい晴天のもと、真っ青な海が目の前に広がり、まさに絶景でした。そして最後の目的地であるおはらい町・おかげ横丁へ向かい、最後の買

い物をしました。駐車場を出発し、予定より早く学校に到着して運動場で解散式を行い、あつという間の2日間の修学旅行が終わりました。

子どもたちに大きな病気やケガもなく、122名全員が無事に一泊二日の思い出に残る修学旅行を終えられたのが一番のお土産だと思います。保護者の方には学校へお迎えに来ていただき、ありがとうございました。2日間の思い出等を子どもたちからゆっくりと聞いてあげてください。

◇「ICT活用実践推進校」公開研究発表!



「興譲No.14」でお知らせしたように、今年度から本校は四日市市教育委員会より「ICT活用実践推進校」の指定を受けてICT機器（特にタブレットPC）を活用したより効果的な授業づくりについて研究をスタートさせています。22日(木)は5年生で公開授業を行いました。教育長様をはじめ、四日市市教育委員会の方々、本校教職員が参加して、社会科の授業を参観しました。市内各校からもZoomで配信した授業の様子等をオンラインで参観いただきました。タブレットPCを使って自分がほしい自動車のオプションを選択して「わたしの注文票」を作成し、その後班の中でどんなオプションを選択したかを交流しながら分類して、「安全」「環境」「デザイン」等のカテゴリー別にネーミングしていくことで、どのような機能や装備を自動車に求めているのかを確かめていく学習でした。



授業後は事後研修会を行いました。授業と同様、市内各校からもZoomを使ってオンラインで事後研修会に参加していただいていたいて、はじめに研修委員長から研究概要の報告を行いました。その後、本校教職員が授業を参観して気づいた成果や課題等をタブレットPCを使って整理していき、グループ別に発表を行いました。Zoomで参加いただいた市内の先生方からは、子どもたちがタブレットを使い慣れている様子をほめていただきました。最後にZoomで参加いただいた講師の東京学芸大学教育学部の高橋純准教授から「児童生徒一人一台PC活用に向けた準備と教育実践」というテーマでご講演いただきました。今回の発表を機に学んだことをもとに、これからもICT活用について研究を深め、子どもたちの豊かな学びにつなげていきたいと考えています。

日々の子どもの様子を大矢知興譲小学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索⇒大矢知興譲小学校 <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>